

*La Caricom exhorte les États-  
Unis à lever les sanctions contre  
le Venezuela*

---

Image not found or type unknown

La Havane, 7 juillet (RHC) Les chefs d'Etat et de gouvernement de la Communauté des Caraïbes (Caricom) ont convenu au Suriname de lancer un appel aux États-Unis afin qu'ils suppriment les mesures coercitives unilatérales à l'encontre du Venezuela pour permettre aux pays des Caraïbes de bénéficier du programme PetroCaribe.

Cette déclaration a été rendue publique lors de la 43ème réunion ordinaire de la Conférence des chefs d'État et de gouvernement de la Caricom, qui s'est tenue entre dimanche et mardi.

Le texte indique que la revendication vise à faire progresser l'exploitation des ressources naturelles transfrontalières, parmi lesquelles figurent les gisements de gaz entre Trinité-et-Tobago et le Venezuela.

Au cours de la cérémonie de clôture, le premier ministre de Saint-Vincent-et-les-Grenadines, Ralph Gonsalves a parlé des effets des mesures coercitives unilatérales contre la nation bolivarienne concernant le programme Petrocaribe.

Dans son discours, le chef du gouvernement de Saint-Vincent a condamné les sanctions unilatérales imposées par l'administration Trump (2017-2021) qui, dans la pratique, ont mis fin à l'accord Petrocaribe".

Ralph Gonsalves a souligné l'impact de cette mesure sur plusieurs nations de la région y compris les membres de l'OEA, et d'autres au sein de la Caricom.

(Source : TeleSur)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/292867-la-caricom-exhorte-les-etats-unis-a-lever-les-sanctions-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**